



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Reglas y derechos
(Tiempo extra, dos)

Así platicamos sobre los hechos, paralelos, alternos, ocurridos el día del primer debate en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM); “No veo a la presidenta del Comité, Patricia Lozano Sanabria o a Laura Daniella Durán Ceja, salir a decir, pues sí nos equivocamos y asumimos nuestra responsabilidad. ¿Cuál, dirán ellas mismas?, por ejemplo, el empecinamiento en que todos entraran al salón del Consejo por la misma vía -amigos y enemigos-, o podría ser el empeño también, en que entraran más de los 30 invitados especiales que se habían planteado al principio, sólo por citar algunos puntos...Me entretengo un poco en el primero, porque, -incluso por versión de presentes- no se armó el zafarrancho, porque Dios es muy grande, pero la novatez, empecinamiento o necedad de -ambas- por poco y provoca un desaguisado lamentable...Este y otros incidentes provocaron que el ambiente en el IEEM estuviera calentito. Ellas saben de lo que se habla... Para una gran mayoría de “mandos” o “jefes”, en el Instituto todo terminó en cuanto se escuchó el gracias por asistir a este evento...Tirando rostro -parece que a eso fueron-, me comentan presentes, hicieron uso de los privilegios que les da conocer el por dónde

El tres veces H. Instituto no pasaría la prueba del ácido en el tema de un número importante de asuntos que están relacionados con el acoso laboral y violencia de género

y en qué puerta salir partiendo plaza. Sí, ni más ni menos. Mientras ellas y ellos hacían la graciosa huída, ¿sabes cómo se quedaban las cosas? alado, pues calentitas y neta que faltó sólo una mirada 964 para que se armara de desmadre dentro, por suerte no ocurrió, pero claro, no fue gracias a los oficios de doña presidenta del Comité o de la consejera. Naaa...Ahora que ya entrados en el tema de quienes sacan la cara y ponen el doble del esfuerzo para que las cosas se hagan bien, me confirman, el tres veces H. Instituto no pasaría la prueba del ácido en el tema de un número importante de asuntos que están relacionados con el acoso laboral y violencia de género. En el colmo de los colmos, como evidencias hay decenas de correos electrónicos, “memos”, mensajes y personas que han atestiguado cómo se presiona, amenaza y se vuelve a presionar...Si pero ¿por qué no denuncia?, bueno, pues ya lo dijimos, hombres

y mujeres por igual tienen el temor de perder su empleo y, a como están las cosas, pues no es fácil jugársela, más aún, cuando las amenazas van en el sentido de, “me entero que denunciaste o te quejas y de mi cuenta corre que no vuelvas a trabajar aquí”, digo palabras más o palabras menos. Ya le seguimos.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, las leyendas urbanas cuentan, la venta de artículos de “dudosa” procedencia con mercancía legal se han “complementado” y frente a las “narices” de autoridades se venden por igual...Por un momento a la mercancía de “roberto” se le quitaban etiquetas e incluso hasta envolturas, para distraer un poco la atención, pero ahora el mercado ha cambiado y como piden “originales”, pues ya de plano dejan su origen...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.